

## Moody's mantendrá la calificación soberana de México

MARTIN CARMONA: Le informo por otra parte que Moody's mantendrá la calificación soberana de México en su nivel actual de Baa1 con perspectiva estable pese a las reformas en proceso como la energética pues aún no tiene elementos para concluir que éstas se aprobarán y que su ejecución contribuirá a un mayor crecimiento económico para el país.

Antes de tomar una acción la calificadora internacional tendrá que evaluar el efecto que pueden tener las reformas estructurales sobre el riesgo crediticio de la deuda del gobierno mexicano, esto lo precisó el director general de Moody's México, Alberto Jones Tamayo.

Vamos a escuchar precisamente lo que comentó.

ALBERTO JONES: Estamos en espera y si hay reformas lo único que harán es agregar, pero no las estamos esperando para tomar una decisión. Nuestra perspectiva es estable, la calificación es Baa1, es la más alta que tiene México. Si nosotros creyéramos, uno, que las reformas se van a dar de la mejor manera para asegurar que la tasa de crecimiento, del ingreso per cápita de manera sostenida ha cambiado, pues sí habríamos cambiado la perspectiva de la calificación.

Nosotros no asumimos ni tenemos elementos que nos permitan concluir que, uno, se van a dar las reformas, y dos, se van a dar en la magnitud que conducirían a que haya un mucho mayor crecimiento económico para el país.

MARTIN CARMONA: Ahí tiene lo que declara Alberto Jones, el director general de Moody's México, dice que Moody's no espera la aprobación de reformas como la energética o la hacendaria para tomar una decisión sobre la nota soberana de México, pero si se dan, las agregará a su evaluación, y de no darse seguirá la calificación para México en Baa1, que de por sí es una calificación muy alta.

Así están las declaraciones de la agencia calificadora Moody's.